



La Usal recibe casi 29 millones de la Junta para gastos de funcionamiento y personal

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El Consejo de Gobierno de la Junta de Castilla y León aprobó ayer una subvención de 79,1 millones de euros para las cuatro universidades públicas de la Comunidad para financiar sus gastos de funcionamiento y de personal durante los meses de julio, agosto y septiembre. El consejero de la Presidencia y portavoz, José Antonio de Santiago-Juárez, informó sobre este expediente en su comparecencia al término de la reunión del Consejo de Gobierno.

La Universidad de Valladolid recibirá 29,12 millones; la Universidad de Salamanca, 28,94 millones; la Universidad de León, 13,07 millones; y la Universidad de Burgos, 8,02 millones. Según la Junta, estas aportaciones permitirá a las instituciones académicas cumplir con tareas «esenciales» como la transmisión del conocimiento, la generación de nuevo conocimiento y su transferencia a la sociedad.

El Gobierno autonómico también expuso que se trata de una financiación adecuada que apuesta por la calidad de la enseñanza universitaria y de la investigación científica y por incrementar la colaboración de la universidad y la empresa como factores de los que va a depender el progreso de Castilla y León.